

L'engagement citoyen de inwi

Conférence de presse
le 6 février 2014

Sommaire

3. **inwi** opérateur engagé
4. Mot du Directeur Général
6. Les grands axes de l'engagement citoyen de **inwi**
7. Dir iddik, le carrefour du bénévolat
8. Emadrassa, l'école à l'heure du e-learning
10. Recyclage des téléphones usagés : une lère au Maroc
16. Communiqué de presse

inwi, l'opérateur engagé

L'engagement citoyen de **inwi** est en phase avec ses métiers et son rôle économique. C'est un choix que l'opérateur traduit dans toutes les actions de responsabilité sociale qu'il conçoit et engage. Il agit en tant qu'initiateur de projets citoyens, en tant que facilitateur auprès des jeunes et en tant que logisticien d'opérations, toujours en mettant au service de ces actions son métier d'opérateur alternatif et global des télécommunications.

En décembre 2011, **inwi** lance la première grande opération de bénévolat au Maroc : Dir iddik, dont l'objectif est de promouvoir la culture de bénévolat chez les jeunes marocains en les mettant en relation, à travers une plateforme digitale, avec des associations pour réaliser des travaux de rénovations et d'entretien des locaux de ces dernières. L'opération est parrainée par Rachid El OUALI, acteur et réalisateur réputé pour son engagement citoyen et ambassadeur de bonne volonté du PNUD.

Après une première opération réussie à Casablanca, Dir iddik prend la route des régions. Ainsi, les bénévoles et les associations de Marrakech, Meknès, Oujda, Tétouan, Safi et Agadir ont pu, grâce à internet et via le site www.diriddik.ma, vivre et partager l'expérience de faire partie de l'univers Dir iddik. Après deux ans d'existence, ce mouvement s'apprête à réaliser, pour la première fois au Maroc, une grande soirée télévisée ayant pour but de collecter des heures de bénévolat à travers toutes les régions du Royaume.

Par ailleurs, en novembre 2012, **inwi** en partenariat avec l'AREF de Casablanca, met en ligne des capsules scolaires d'e-learning sur le site emadrassa.inwi.ma. Au bout d'une année d'existence, la réussite du projet a encouragé un nouveau partenaire, la Fondation Sanady, à rejoindre le projet. Pour la prochaine étape, emadrassa.inwi.ma envisage d'étendre son contenu au profit des collégiens.

Et nouveauté, aujourd'hui, **inwi** enrichit son engagement autour de la protection de l'environnement. En effet, en partenariat avec l'association Al Jisr et la société Managem, **inwi**, prend ses responsabilités d'opérateur de télécommunication et lance la première opération au Maroc de collecte, de traitement et de recyclage des téléphones usagés.

inwi, qui célébrera dans deux semaines environ son quatrième anniversaire a déjà marqué de son sceau la pratique RSE au Maroc et compte aujourd'hui parmi les entreprises les plus dynamiques et les plus créatives dans ce domaine.

Mot du Directeur Général



Frédéric DEBORD

En septembre dernier, nous nous sommes rencontrés pour le lancement de la dernière édition de l'opération Dir iddik. J'ai le plaisir de vous annoncer aujourd'hui, que les trois étapes programmées dans cette édition, à savoir Casablanca, Safi ainsi que la toute dernière, qui a eu lieu fin novembre, à Agadir, ont connu un grand succès. 15000 bénévoles ont répondu à l'appel du cœur de Dir iddik et 60 associations ont pu bénéficier des travaux de rénovations et d'entretien de leurs locaux pour le bonheur de milliers de bénéficiaires. Avec cet esprit de partage et de don de soi dont ont fait preuve les jeunes casablancais, safiots et gadiris, que je tiens ici à saluer, à remercier et à féliciter pour leur engagement, Dir iddik a pris son élan et s'est définitivement établi comme un catalyseur du bénévolat auprès des jeunes marocains et comme un espace de rencontres entre les associations et les jeunes, au niveau national et régional. C'est grâce à tous ces bénévoles, à tous ces encadrants et à tous les artistes qui se sont engagés que Dir iddik est aujourd'hui un si beau succès.

Nous nous engageons à continuer notre travail de facilitateur et de logisticien pour soutenir ce mouvement et lui donner toute son ampleur. **inwi** s'engage également à porter l'aventure dans d'autres régions du Maroc. Permettez-moi de profiter de cette occasion pour vous annoncer la diffusion en Mars prochain d'une grande soirée télévisée, réalisée par notre partenaire Dir iddik, 2M. Cette soirée sera consacrée à la collecte des heures de travail données par des bénévoles au profit d'associations de tout le Maroc.

En novembre 2012, et sur le registre de l'éducation et de la promotion de la scolarité, **inwi** avait lancé emadrassa.inwi.ma. Un espace digital ouvert de soutien scolaire, d'apprentissage et de lecture qui est une contribution complémentaire aux efforts de l'école et de la famille dans le processus de scolarisation. Ce site a été lancé avec notre partenaire, l'Académie régionale d'éducation et de formation (AREF) de Casablanca et les professionnels de l'éducation qui ont adhéré à ce projet et avaient mis à sa disposition l'appui pédagogique nécessaire. En un an d'existence cette plateforme digitale a reçu plus de 260000 visiteurs uniques ayant consacré en moyenne dix minutes de leur temps pour consulter le contenu de ce site ludo-éducatif.

Mais au-delà des chiffres, et de la mobilisation des équipes pédagogiques de l'AREF, la réussite de emadrassa.inwi.ma a été de contribuer à introduire internet et les nouvelles technologies de communication dans le processus scolaire et ce, à travers la mise en place, d'un site dédié aux élèves, aux professeurs et aux parents. Grâce à emadrassa.inwi.ma, les élèves de la 6^{ème} année primaire disposent aujourd'hui d'un site qui les aide à avancer dans leur scolarité, à mieux assimiler leurs leçons,

à pratiquer leurs connaissances et surtout à enrichir leur culture générale avant le passage au collège. Nous avons déjà réalisé 36 vidéos de soutien scolaire. Et pour continuer sur cette lancée, nous annonçons le lancement de vidéos de cours de soutien de 3^{ème} année du collège, toujours en partenariat avec l'AREF de Casablanca et la Fondation Sanady pour le soutien scolaire. Nous allons continuer sur cette voie et aller le plus loin possible afin de répondre aux attentes et aux besoins de tous les cycles scolaires.

Je tiens, à cette occasion, à rappeler que l'engagement citoyen de **inwi** découle entièrement de ses responsabilités d'opérateur alternatif et global des télécommunications. Tous nos engagements citoyens sont liés à notre cœur de métier : les télécommunications. Notre action consiste à orienter les usages vers des actions qui apportent une valeur ajoutée sociale et citoyenne réelle à notre société. Aujourd'hui, nous enrichissons cette stratégie et cette conviction en lançant, en marge du projet Green Chip, la première opération de recyclage de téléphones usagés au Maroc.

Cette action, que nous initions avec nos partenaires, l'association Al Jisr et la société Managem, consiste à mettre en place des collecteurs de téléphones usagés dans les agences **inwi** où les utilisateurs pourront déposer leurs téléphones ou les batteries dont ils n'ont plus besoin. Le traitement et le démantèlement des mobiles usagés seront effectués dans les ateliers de l'Association Al Jisr. Cette dernière projette de créer, pour les besoins de cette opération, de nouveaux postes d'emplois. Une fois démantelés et traités, les téléphones seront par la suite recyclés par Managem selon les normes internationales en vigueur.

Cette opération sera accompagnée d'une action de sensibilisation auprès du public en vue d'inciter les gens à veiller à ne pas se débarrasser de leurs téléphones comme de n'importe quel autre déchet. Cette campagne vise à attirer l'attention des utilisateurs sur l'intérêt de confier ces téléphones à des professionnels afin qu'ils soient démantelés et recyclés selon des normes de sécurité conformes aux standards internationaux.

Depuis son lancement, **inwi** a opté pour un engagement citoyen en phase avec son métier et son rôle économique. C'est en tant qu'opérateur global et alternatif des télécommunications que **inwi** conçoit et engage ses actions citoyennes.

Frédéric DEBORD
Directeur Général de inwi

Grands axes

de l'engagement citoyen de inwi

> Dir iddik

L'idée : encourager les gens, notamment les jeunes, à donner de leur temps pour aider les associations.

Objectifs : favoriser le bénévolat et créer des passerelles entre le monde associatif et les jeunes via une plateforme web.

Partenaires : les bénévoles, les artistes et le monde associatif ainsi que Hit Radio et 2M

Actions : 8 opérations sur 7 villes au profit de plus de 65 associations ont mobilisé plus de 15000 bénévoles.

Projets : grande soirée télévisée pour la collecte de dons en heures de bénévolat, à l'échelle nationale.

> Emadrassa

L'idée : démocratiser le soutien scolaire en mettant en ligne des cours de soutien spécialement conçus pour le web.

Objectifs : introduire internet et les nouvelles technologies de communication dans le processus scolaire et ce, à travers la mise en place d'un site dédié aux élèves, aux professeurs et aux parents .

Partenaires : l'AREF de Casablanca depuis 2012 et la fondation Sanady qui rejoint la deuxième phase du projet.

Actions : 36 vidéos de soutien scolaire.

Projets : extension des cours aux programmes de la 3^{ème} année du collège.

> Recyclage des téléphones usagés

L'idée : collecter dans les points de vente inwi les téléphones usagés pour les recycler.

Objectifs : inculquer la dimension écologique dans le traitement des déchets des produits électroniques.

Partenaires : Al Jisr et Managem.

Actions et Projets : mise en place de collecteurs dans les agences inwi et campagne de sensibilisation à l'échelle nationale .

Dir iddik, carrefour du bénévolat



Rachid EL OUALI
Parrain de Dir iddik

Mot du parrain

Dir iddik a dépassé aujourd'hui le statut de simple opération citoyenne ou sociétale. Au fil des opérations, il s'est mu en mouvement social à part entière.

Nous sommes tous fiers de ce résultat et je suis particulièrement très touché par l'engagement de mes amis artistes. L'engouement des gens, notamment des jeunes, est tout simplement extraordinaire.

Quand on sait qu'aucun centime n'a été versé durant toutes ces opérations, on prend vraiment la mesure du travail accompli.

Dir iddik, une passerelle entre les bénévoles et le tissu associatif

Dir iddik vise à sensibiliser les jeunes à donner un peu de leur temps pour participer à l'amélioration de l'environnement socio économique du Maroc.

Dans un Maroc de plus en plus connecté, **inwi** souhaite donner davantage d'opportunités aux bénévoles et aux associations de se retrouver dans des actions autour des valeurs de partage et solidarité. Dir iddik est soutenue par **inwi** et portée par Rachid EL OUALI (ambassadeur de bonne volonté du PNUD). La personnalité du parrain et le respect dont il jouit auprès des artistes, ont incité un bon nombre de ces derniers à prendre part aux opérations. C'est ainsi que des chanteurs comme Douzy, Hatim Ammor, Muslim, le Groupe HKayn, Ribab Fusion, Mazagan ont rejoint cette année les opérations Dir iddik en régions.

- **inwi est le logisticien de l'opération.** Son rôle consiste à gérer les plateformes web de recrutement et à rapprocher les associations qui souhaitent bénéficier des opérations d'entretien et de rénovations de leurs locaux des bénévoles qui désirent offrir un peu de leur temps pour y contribuer.

- **L'opération se distingue par son caractère purement humain.**

Aucune somme d'argent n'est versée par les intervenants. Dir iddik bénéficie du soutien médiatique de 2M TV et de Hitradio.

Bilan :

Depuis la 1ère édition :

 **70 000** personnes se sont inscrites.

 **15 000** jeunes bénévoles ont participé à la rénovation des locaux de 65 associations.

Emadrassa, l'école à l'heure des TIC

Une plateforme de e-learning

Lancée en novembre 2012, en partenariat avec l'AREF de Casablanca, emadrassa.inwi.ma est une plateforme de e-learning destinée au soutien scolaire et à l'encouragement de la lecture. Elle a enregistré en une année d'existence près de plus de 260 000 visiteurs uniques. Ce sont donc plusieurs milliers de jeunes écoliers qui ont pu accéder à des cours vidéo, fiches de cours pratiques, exercices, QCM corrigés et à des contes audio pour les enfants.

emadrassa.inwi.ma propose 36 capsules en lignes de 4 matières : Arabe, Français, Maths et Eveil Scientifique, accompagnés de QCM, exercices et fiches de cours

L'espace « Coin Lecture »

Il comprend 6 histoires marocaines à lire et à écouter en arabe ou en français pour les enfants de moins de 14 ans. Cet espace « contes » vise à encourager l'imaginaire, le vocabulaire et pour les plus jeunes l'apprentissage et le goût pour la lecture.

L'intérêt des visiteurs pour les contes n'a cessé de croître depuis le lancement du site.

Cet espace a été enrichi de 3 nouvelles histoires avec des images animées qui ont été inspirées et illustrées par de jeunes écoliers marocains sous la direction de l'artiste peintre Khalid Nadif.

Actions et projet : 36 vidéos de soutien scolaire

Objectifs

Introduire internet et les nouvelles technologies de communication dans le processus scolaire à travers la mise en ligne d'un site de soutien scolaire dédié aux élèves, aux professeurs et aux parents.

Bilan

Plus d'un million de pages de contenu interactif ont été consultées et les jeunes internautes sont majoritairement du Maroc (+ 96%) mais aussi de : France, Arabie Saoudite, Algérie, Etats Unis, Espagne, Tunisie & Egypte.

La durée moyenne passée sur le site dépasse les 10 minutes par visiteur et reflète l'importance du digital dans l'apprentissage.

Projets

Lors du lancement, la priorité a été de mettre en ligne les capsules scolaires de la 6ème année primaire, en vue d'aider les écoliers à améliorer leur niveau et à avoir plus de chance lors de l'examen de passage au collège. Dans cette continuité, nous avons en effet décidé de mettre en ligne de nouvelles capsules scolaires dédiées cette fois ci aux collégiens de la 3ème année pour les aider à mieux préparer leur passage au Lycée.

Ces capsules ont été réalisées avec le soutien de l'AREF de Casablanca et l'apport pédagogique de la fondation Sanady, qui œuvre dans le domaine du soutien scolaire.

Emadrassa, les partenaires

AREF de Casablanca



الأكاديمية الجهوية للتربية والتكوين
لجهة الدار البيضاء الكبرى

L'Académie Régionale d'Éducation et de Formation de la région du Grand Casablanca œuvre dans le but de trouver les solutions les plus adaptées pour améliorer les conditions de scolarité des écoliers dans la région, d'augmenter le taux de la réussite scolaire, et particulièrement en renforçant l'intégration des technologies de l'information et de la communication (TIC) dans le domaine de la vie scolaire.

L'AREF compte 11 délégations, 806 établissements scolaires publics dont 481 écoles primaires, 196 collèges et 129 lycées.

La région compte aussi 566074 élèves scolarisés dans le secteur public, parmi eux il y a 253230 élèves sont au primaire et 178466 élèves sont cycle collégial soit un total de 431696 élèves ce qui représente 76,26% des élèves scolarisés au secteur public dans la région.



Khadija BENCHOUIKH
Directrice Générale
de l'AREF

« Si notre Académie avait répondu avec enthousiasme à l'appel de **inwi** d'adhérer à ce projet en mettant à sa disposition tous les cadres pédagogiques nécessaires, c'était pour créer une passerelle entre l'univers des TIC et l'école, deux composantes du Maroc de demain.

C'était passionnant et très motivant de relever le défi du lancement du projet. Aujourd'hui, ce sont les résultats obtenus et la réussite de ce beau projet qui sont la première source de notre motivation à poursuivre et de notre enthousiasme.

Permettre à ce projet de continuer et de se développer est plus qu'un simple vœu, c'est un devoir. »

La Fondation SANADY



Fondation
Sanady

Accompagne ses enfants vers la réussite

La Fondation Sanady est née en 2009 pour donner un cadre légal au programme du Groupe Delassus, qui dans le cadre de sa RSE a lancé une action de soutien scolaire au profit des enfants de ses ouvriers.

Suite au succès de cette initiative, d'autres enfants dont les parents travaillent dans des filiales du Groupe Delassus, puis dans des entreprises externes ont rejoint le programme.

La fondation a pour objectif d'encourager cette démarche et de faciliter l'adhésion de nouvelles entreprises pour permettre à un nombre toujours plus grand d'enfants défavorisés de l'école publique de bénéficier d'un accompagnement scolaire.

En 2013, La Fondation Sanady compte 37 entreprises partenaires, et offre du soutien scolaire à 3 800 enfants. En 4 ans, 79 900 heures de cours ont été dispensées et financées.



Kacem BENNANI SMIRES
Président de la
Fondation Sanady

« Nous sommes heureux de rejoindre cette aventure qui ne manquera pas de faire des émules. Aider les élèves à mieux comprendre leurs leçons, tester leurs connaissances et enrichir leur culture générale, surtout avant le passage au lycée, est une action de promotion de l'égalité des chances de tous. L'accès à ce service est totalement gratuit et ouvert à tout le monde ce qui confère à ce projet un caractère de service public. Cette approche rejoint parfaitement l'action de la Fondation Sanady en matière de soutien scolaire. En effet, notre Fondation offre des cours de soutien scolaire aux élèves de l'école publique dispensés par des enseignants du MEN formés et rémunérés par la Fondation.

Recyclage des téléphones usagés, Une première au Maroc

> Concept

Lancement pour la première fois au Maroc d'une opération de collecte et de recyclage de téléphones usagés.

> Objectifs

Sensibiliser les consommateurs quant aux valeurs de l'écocitoyenneté en inculquant la dimension écologique dans le traitement des déchets des produits électroniques.

> Projet de recyclage de téléphones

Grâce à un partenariat tripartite avec l'Association Al Jisr et la société Managem, **inwi** propose à ses clients de lui confier leurs téléphones et batteries usagés pour qu'ils soient traités et recyclés par des professionnels conformément aux standards internationaux.

L'association Al Jisr récupère les téléphones et procède à leur démantèlement dans ses ateliers par des jeunes qui se forment ainsi aux métiers de l'électronique.

Par la suite, la société Managem collecte les pièces de téléphones démantelés et procède à leur recyclage selon les normes internationales.

Pour l'opération de collecte, **inwi** déploie dans ses agences des boîtes de collecte pour récupérer les téléphones usagés. Elle met également à disposition des clients un dépliant pour les informer des détails de l'opération.

Objectif : Sensibiliser les consommateurs quant aux valeurs de l'écocitoyenneté en inculquant la dimension écologique dans le traitement des déchets des produits électroniques.



Recyclage des téléphones usagés, Une première au Maroc

La fondation Al Jisr - GREEN CHIP



Créée en 1999, l'association Al Jisr est reconnue d'utilité publique et placée sous la Présidence d'Honneur de Sa Majesté le Roi Mohammed VI. Elle contribue à la sensibilisation et à la mobilisation des entreprises privées pour soutenir l'effort national en matière de scolarité à travers le parrainage d'établissements scolaires.

En 2010, Al Jisr lance le projet Green Chip qui a pour objectif de contribuer à la réduction de la pauvreté en favorisant l'intégration dans le secteur de l'économie verte de jeunes en situation précaire. Durant sa première phase, de 2010 à 2013, Green Chip a permis la création à Casablanca d'un Centre de formation par l'apprentissage (CFA), reconnu par le ministère de l'Emploi et de la Formation Professionnelle.

En plus de former des jeunes et d'équiper gratuitement des structures, Green Chip œuvre aussi pour la protection de l'environnement en collectant et traitant 80 000 articles informatiques, ce qui a généré 400 tonnes de déchets recyclés par Managem.

Le programme Green Chip est soutenu par de nombreux acteurs au Maroc. Parmi eux, le ministère de l'Emploi et de la Formation Professionnelle qui assure l'accompagnement du Centre de formation par l'apprentissage, son financement et le suivi de la formation.

« Après le succès des Ateliers de Solidarité Numérique (2006-2009), et la création du CFA, Green Chip, qui œuvre pour la revalorisation du matériel informatique usagé au profit de l'équipement des écoles publiques marocaines, a décidé de solliciter les entreprises privées pour lui remettre leur matériel informatique usagé. Dans ce cadre, le projet avec **inwi** et Managem va nous permettre de s'attaquer à un secteur qui génère une quantité importante de déchets. Il nous permettra surtout de développer nos structures de formation et de recruter plus de jeunes déscolarisés. »



Mohamed LAHLOU
Président de la
fondation Al Jisr

Managem



Groupe industriel à vocation minière, Managem développe depuis plus de 80 ans ses activités au Maroc et à l'international. Opérant dans la valorisation des substances minérales, l'expertise de Managem est aujourd'hui mondialement reconnue dans divers activités liées à l'exploration, l'extraction, le traitement et à la commercialisation des richesses minières. Managem est aussi reconnu pour ses efforts en matière de recherche et développement et son action en faveur de l'environnement.

Ainsi, la question environnementale constitue un axe majeur de la stratégie globale de la holding. Les procédés mis au point par le Groupe ont permis de transformer les menaces qui pesaient sur l'écosystème en opportunités de développement.

Pour exemple, les rejets des sites miniers, dont le stockage était autrefois problématique compte tenu des nuisances sur l'environnement, sont aujourd'hui valorisés grâce aux procédés développés par le Centre de Recherche de la holding. Managem est partenaire de Green Chip au niveau du recyclage des déchets.



Abdelaziz ABAROU
Président Directeur
Général de Managem

« Managem dispose d'un procédé de recyclage des D3E (équipements électriques et électroniques) qui pourrait servir de base pour structurer et organiser toute activité de recyclage et de valorisation des déchets des équipements électriques et électroniques.

Dans cette optique, notre partenariat avec Al jisr et **inwi** est complémentaire. Je suis sûr que ce projet qu'on peut qualifier de précurseur dans le domaine du recyclage des téléphones usagés contribuera à une prise de conscience des consommateurs du phénomène de la gestion des déchets électroniques. »

Communiqué de presse

inwi et ses engagements citoyens

Pour la première fois au Maroc, inwi lance une opération de recyclage des téléphones usagés

Le Directeur général de **inwi**, Monsieur Frédéric DEBORD, a dévoilé, lors d'une conférence de presse organisée le jeudi 06 février à Casablanca, les grandes lignes des engagements citoyens de l'opérateur : le bénévolat, le soutien scolaire en ligne et l'environnement. A propos du premier volet, M. DEBORD a présenté le bilan 2013 de la campagne Dir iddik, et a annoncé la préparation d'une soirée télévisée, en partenariat avec 2M, consacrée au don d'heures de travail au profit des associations. M. DEBORD a ensuite annoncé l'enrichissement du site internet emadrassa.inwi.ma de soutien scolaire par des capsules destinées aux élèves de 3^{ème} année de collège. Il a enfin annoncé le lancement l'opération de recyclage de téléphones usagés. Cette opération, une première au Maroc, est initiée en partenariat avec l'Association Al Jisr et le Groupe Managem.

Casablanca le 06 février 2014. Très actif sur les volets sociétal et éducatif, **inwi** vient d'ajouter une nouvelle pierre à l'édifice de son action citoyenne : la protection de l'environnement. En effet, le Directeur Général de **inwi**, Monsieur DEBORD, a annoncé le lancement d'un projet de recyclage des téléphones usagés. Ce projet, qui constitue une première au Maroc, a été monté en partenariat avec l'Association Al Jisr et le Groupe Managem. Il consiste à mettre des collecteurs dans les agences **inwi** à la disposition des utilisateurs qui souhaitent se débarrasser de leurs téléphones usagés ou des batteries. Les téléphones récupérés seront ensuite acheminés vers les ateliers de l'Association Al Jisr, pour être traités. Une fois démantelés, ces téléphones seront recyclés par Managem selon les normes internationales en vigueur. L'association Al Jisr prévoit de développer les capacités humaines de ses ateliers en fonction de l'importance du nombre des téléphones récupérés.

En parallèle de ce chantier novateur, une campagne de sensibilisation sur l'importance économique et écologique du démantèlement et du recyclage des produits électroniques, sera menée auprès du grand public.

M. DEBORD a ensuite donné un aperçu sur le bilan de la deuxième édition de Dir iddik. Après Casablanca au mois de septembre, Safi en octobre, c'est la capitale du Souss qui a clôturé cette étape, en novembre dernier. Cette deuxième étape a confirmé le succès de l'étape précédente et le succès du concept auprès des jeunes dans l'ensemble des régions du pays. « Le bilan global de Dir iddik a été très positif », a rapporté M. DEBORD qui s'est félicité du nombre croissant de bénévoles à chaque étape. Ainsi, 70000 jeunes ont manifesté leur volonté de prendre part aux différentes étapes, dont seulement 15000 ont pu participer aux travaux de rénovation et de réfection des locaux des 65 d'associations retenues.

M. DEBORD en a profité pour annoncer en avant-première l'organisation, au mois de mars prochain, d'une soirée télévisée en partenariat avec 2M consacrée au bénévolat. Cette soirée permettra de collecter des heures de travail en direct au profit des associations.

Sur le volet du soutien scolaire, le Directeur Général de inwi a annoncé l'extension du contenu de l'opération de e-learning emadrassa.inwi.ma et aux cours de soutien de 3^{ème} année du collège. Cette opération sera menée en partenariat avec L'AREF de Casablanca et la fondation Sanady pour le soutien scolaire.

Lancée novembre 2012, par **inwi** et l'Académie régionale d'éducation et de formation (AREF) de Casablanca, Emadrassa.inwi.ma est un espace digital de soutien scolaire, d'apprentissage et de lecture dédié aux élèves de la 6^{ème} année primaire, aux professeurs et aux parents. Cet espace se veut surtout une contribution complémentaire aux efforts de l'école et de la famille dans le processus de scolarisation. Les responsables pédagogiques et des professionnels de l'éducation de l'AREF de Casablanca ont contribué à l'adaptation du contenu pédagogique de Emadrassa.inwi.ma aux besoins réels des élèves.

En un an d'existence, cette plateforme digitale a reçu plus de 260000 visiteurs uniques et plus d'un million de pages de contenu interactif consultées par les jeunes internautes. Les visiteurs ayant consulté le site sont majoritairement en provenance du Maroc (+ 96%) mais aussi de France, d'Arabie Saoudite, d'Algérie, des Etats Unis, d'Espagne, de Tunisie ou d'Egypte.

M. DEBORD a insisté sur l'un des principes fondamentaux qui régissent l'engagement sociétal de **inwi** : « C'est en tant qu'opérateur global et alternatif des télécommunications que **inwi** conçoit ses actions citoyennes. **inwi** s'engage à mettre son activité économique au service de l'avenir social du Royaume en facilitant la mise en relation des parties prenantes à travers des supports qui sont au cœur de son métier comme le web et les réseaux sociaux. »



Contact Presse

Najib El Amrani – najib.elamrani@inwi.ma

GSM : 0600007960